



PRESSEMITTEILUNG

FREIE WÄHLER Baden-Württemberg gründen Kreisvereinigung Böblingen

Die FREIEN WÄHLER Baden-Württemberg haben am 06. April 2024 im Restaurant Paladion in Böblingen die FREIE WÄHLER Kreisvereinigung Böblingen gegründet. Unter Leitung der Landesvorsitzenden Sylvia Rolke wurde von anwesenden Kreismitgliedern Oliver Hentrich aus Weil im Schönbuch einstimmig zum Kreisvorsitzenden gewählt. Komplettiert wird der Kreisvorstand durch Peter Muschick als Stellvertretender, Stefan Kerpe als Schatzmeister und Dr. Norbert Volz als Schriftführer.

Mit der Gründung der neuen Kreisvereinigung Böblingen sind die FREIEN WÄHLER Baden-Württemberg einen weiteren Schritt zur Umsetzung ihres Zieles gegangen, eine bürgernahe Politik, die vor Ort bestehenden Probleme aufgreift, umzusetzen.

Im Rahmen der auf der Gründungsversammlung geführten Diskussionen wurde deutlich, dass die Mitglieder der Kreisvereinigung Böblingen die Grundsätze der FREIEN WÄHLER Baden-Württemberg im Kreis Böblingen in hervorragender Weise repräsentieren. Eine bürgernahe Politik, die pragmatisch ohne ideologische Scheuklappen und irrealen Wunschdenken gute Lösungen für die Bürgerinnen und Bürger vor Ort sucht. Sei es beispielsweise in Fragen der Energiepolitik, Migration oder Verkehrspolitik. „Entscheidungen, die in den Städten und Kreisen, so auch im Kreis Böblingen zu treffen sind, werden maßgeblich von politischen Vorgaben aus Land und Bund beeinflusst, deshalb ist es für uns FREIE WÄHLER erforderlich, die dortigen Entscheidungsprozesse maßgeblich mitzubeeinflussen“, so die Landesvorsitzende Sylvia Rolke.

Dr. Norbert Volz
Stellvertretender Landesvorsitzender und
Schriftführer der Kreisvereinigung Böblingen